



**"MERO TRÁMITE" APROBACIÓN DE  
REFORMA, TRAS CONFIRMACIÓN DE  
YUNES MÁRQUEZ DE VOTAR A FAVOR**

► 13

## "MERO TRÁMITE" APROBACIÓN DE REFORMA, TRAS CONFIRMACIÓN DE YUNES MÁRQUEZ DE VOTAR A FAVOR

Por Luis Carlos Silva

Tras una ríspida y acalorada discusión por el debate de la Reforma Judicial, anoche seguía el análisis de la minuta en el Senado de la República, en la sede alterna de Xicoténcatl, debido a que trabajadores del Poder Judicial y contras de esta Reforma dieron "portazo" para evitar que este trabajo legislativo continuara en su sede oficial.

Con la llegada del senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez quien dejó su lugar en la Cámara Alta a su padre Miguel Ángel Yunes Linares, bajo el argumento que su estado de salud es delicado por lo que llegó a la sede del Congreso, para expresar los motivos para ausentarse de su curul.

Al inicio de su participación el legislador panista señaló a rajatablas:

"Ni cobarde, ni traidor", salí del hospital para asistir al Senado de la República, dijo ayer el senador del blanquiazul.

También declaró que ni México se va a destruir, si se aprueba la Reforma en discusión".

Ayer senadores de la República recordaron que, en el año 1996, se redujo el número de ministros a 11 integrantes.

La oposición ayer calificó la Reforma Judicial como un golpe de Estado.

En total en la sesión del 10 de septiembre se habrían de desahogar y debatir 40 reservas de esta llamada Reforma Judicial.

Ya en la sede alterna de Xicoténcatl, el senador Miguel Ángel Yunes Márquez afirmó que su voto será a favor de la Reforma Judicial, momento que los senadores de Morena aprovecharon para denunciar: "la Reforma va", "la Reforma va".

Ayer, los senadores de Morena repartieron abrazos y elogios a los Yunes Linares a las afueras de la sede alterna, donde sus compañeros no dejaron de reconocer su valor para votar a favor del dictamen.

### MC ASEGURÓ QUE SENADOR BARRERA SI ESTÁ SECUESTRO EN CAMPECHE

Al fijar sus respectivos posicionamientos los senadores del Movimiento Ciudadano (MC) denunciaron el secuestro de su compañero senador por Campeche Daniel Barrera,

de su padre y del diputado campechano Paul Arce.

También responsabilizaron al presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, de no sentar las bases para que la integridad física y seguridad de los senadores de la República esté garantizada.

Por su parte, el propio Fernández Noroña dijo haber establecido comunicación con la Fiscalía de Campeche en donde le aseguraron que el senador Daniel Barrera, no estaba no detenido, ni privado de manera ilegal de su libertad en esa entidad.

En la sesión de anoche en Xicoténcatl, el senador Clemente Castañeda de Movimiento Ciudadano (MC) cuestionó que Gerardo Fernández Noroña haya dejado la mesa directiva del Senado para "ir al baño", por lo que este último regresó y bromeo con sarcasmo en el sentido de que ni al sanitario tenía oportunidad de ir.

En medio de los posicionamientos de las fracciones parlamentarias, el Senador por Nuevo León, Luis Donald Colosio Riojas denunció haber sido blanco de ataques y agresiones a su llegada al Senado del que aseguró salió ileso.

Al hacer uso de la palabra, ayer el senador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Luis Alfonso Silva recordó que lo importante es que la justicia en el país se aplique a todos por igual.

Destacó que con la aprobación de esta Reforma Judicial dijo que los juzgadores estarán en mayor revisión respecto de su accionar, dejando de lado los privilegios y excesos que han tenido por décadas.

Al cierre de esta edición los senadores pidieron a los inversionistas tener calma y advirtieron que no hay mejor noticia que contar con un Poder Judicial robusto, de mejor nivel y capaz de dar la cara por el país.

De igual forma al grito de "Resistencia", los senadores de Morena esperaban que se guardara el orden en la sesión del pleno para fijar su posicionamiento sobre tan controversial Reforma Judicial.

Fernández Noroña responsabilizó a las senadoras del PAN de querer reventar la sesión del Senado de la República.

Fuente: Senado de la República.